



★4 会員様からのレビュー

小3 試合で初ヒットが出たら★5です！

毎回楽しみに通っています！

コーチが野球現役の大学生なので、実践的な指導をしてもらえてありがたいです。一人ひとりの弱点を見極め、手取り足取り、子供に合わせたわかりやすい言葉で教えて頂いています。

本人の自信にも繋がってるようで、もうすぐ試合で初ヒットが出そうです！宿題のようなフリがあるといいです。



★5 会員様からのレビュー

2年生からお世話になってます。全く打てなかったのに、毎週褒めてもらえて、六年生ではチームで1番のホームランの数を打てました。ありがとうございます。



★5 会員様からのレビュー

的確な指導を親切、丁寧にして頂き、とても信頼できます。
始めたばかりなので、結果はすぐには出ないかもしれませんが、
コーチの元で指導を受けていたら、必ず結果が出ると信じています。
これからもよろしくお願ひします。



★5 会員様からのレビュー

小学生から通っていますが、コンスタントに試合でヒットが打っています。
二塁打以上もかなり多くなり、チームで打率トップに常にいられたのも、
いつも熱いご指導があつてのことだと感謝しております。



★4 会員様からのレビュー

正しいバッティングフォームを習うことで自信が付き、より野球を好きになれたように思います。
習いはじめてまだ2ヶ月ですが、力強いスイングが出来るようになりました。



★4 会員様からのレビュー

継続は力なり

小4～小学校卒業までお世話になりました。こどもの成長に合わせての理論的かつほめて
伸ばすご指導によりチームに貢献する力をつけることができました。



★5 会員様からのレビュー

2年生の冬からバッティング、ピッチング両方通い始めて1年半くらい経ちました。ピッチングは残念ながら途中でスクールが無くなってしまいましたが、教えて頂いたお陰で、今は4年生以下のチームでエースとして頑張っています。バッティングは当初ゴロや内安打しか打て無かったのが、長打が打てるようになり、先日初めてホームランを打つ事が出来ました！5、6年生の試合にもスタメンで出ています。



★4 会員様からのレビュー

同じスポーツ少年団のチームの子が5人通っていました。スクールに通い始める前はダウンスイングばかり教わっていたのですがスクールに通い始めてから子供たちのスイングに変化が出てきて試合でもホームランを打てる子も出てきました。子供たちの変化にスポーツ少年団の指導者も戸惑いもあるようですが当たり前のようにダウンスイングという指導方法はしなくなりました。何が正しいのか正しくないのかは子供によって一人一人違いがあると思います。スクールでは一人一人に対応した指導をしていたがき家の子も成長出来たと思っています。

野球の指導者（スクールもスポーツ少年野球団も）の方々には色々な指導方法や知識を身につけてもらい子供たちにわかりやすく楽しく野球の指導をしてもらいたいです。スポーツ少年団の指導者（パパコーチなど）に対してのスクールもあるといいと思います。自分はお父さんコーチをやっていますが高校野球、大学野球を経験してきた監督や指導者の指導を見ていてわからない事がたくさんあります。何故ダメなのか何故そうするのか説明が出来ていない指導者がたくさんいます。これで子供たちは理解しているのか？納得して練習出来ているのかわかりません。自分は野球経験がないので経験してきた人の様に指導出来ません。しかし古い間違えた指導はしてはいけないと思います。最近はYouTubeなどでも色々指導方法を勉強しています。しかし何故これが良いのか悪いのかわからない理解出来ない事がたくさんあります。指導の難しさを感じています。是非指導者のスクールもお願いしたいです。



★5 会員様からのレビュー

最高です

打順は1~4番の上位主軸を
任せてもらえるようになりました。



★4 会員様からのレビュー

野手投げ希望というあまり需要の無さそうなお願いにも対応してくださり、
何度か通ったらかなり良くなった。

コーチの中にはとても熱心な方がいて沢山相談に乗っていただいたり、
コーチの方から声をかけてくださったり、子供の現状や課題練習内容に
についても熱心に親に説明していただきありがたかった。

怪我の時にも練習内容を考慮して対応していただいた。
子供が休みたいとか辞めたいとか言ったことが一度もない。